



## La Comisión Permanente ratifica nombramientos de embajadores, cónsules y de representante ante la OMC

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó cinco dictámenes con puntos de acuerdo para ratificar nombramientos de embajadores en el Reino de Suecia y en la República Árabe de Egipto, cónsules generales de México en Sacramento, Estados Unidos y en Shanghái, República Popular China, y del representante de México ante la Organización Mundial del Comercio.

<http://www.mipuntodevista.com.mx/la-comision-permanente-ratifica-nombramientos-de-embajadores-consules-y-de-representante-ante-la-omc/>